

Hay inversiones programadas por 40 mil mdd: Sheinbaum

Son proyectos para el segundo semestre y 2025

NÉSTOR JIMÉNEZ

Para el segundo semestre de 2024 y '2025 "hay programada inversión en México por más de 40 mil millones de dólares", sostuvo ayer la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Consultada en conferencia de prensa sobre el reciente anuncio de la empresa Tesla, de suspender el proyecto que había anunciado en México hasta pasadas las elecciones presidenciales en Estados Unidos, declaró no tener información de la situación financiera de esa compañía, pero apuntó que "no es que se haya cerrado toda posibilidad. Hay que esperar también, evidentemente el tema electoral siempre influye, vamos a esperar al resultado de la elección en Estados Unidos y el próximo año, pues pueden generarse distintas opciones".

En otro tema, afirmó que además de la prohibición del uso del glifosato en la producción agrícola, ordenada por el gobierno mexicano, se debe revisar adicionalmente el caso de otros agroquímicos.

"Se puso mucho énfasis en el glifosato, pero hablando con Julio Berdegué, quien es el próximo secretario de Agricultura, él me enseñó una serie de productos que están prohibidos, incluso en Estados Unidos, y que se siguen usando en México. Entonces no sólo es en particular este producto, sino que hay que hacer una revisión. Y en la medida de lo posible, generar consensos", agregó.

A la vez, sostuvo que junto con la próxima secretaria de Energía, Luz Elena González, analiza las acciones para fortalecer las finanzas de Pemex. Adelantó que además de terminar las coquizadoras que están en proceso y continuar con la rehabilitación de refinerías, "también estamos trabajando en nuevas áreas de oportunidad y desarrollo para Pemex".

Destacó el caso de la planta petroquímica, con la que buscará que genere a Pemex ingresos adicionales a la producción y refinación de petróleo y venta de gasolinas y diésel.

Abrir el litio a Pemex

Asimismo, se refirió la incursión de LitioMX en la minería de este metal y de otros, porque ya petroleras de otros países están incursionando, y le daría a Pemex también una posibilidad de extracción y desarrollo y ganancias distintas a solamente petróleo y gas natural".

En tanto, en el caso de la Comisión Federal de Electricidad, recalcó que su objetivo es favorecer las fuentes renovables de energía, y mantener la proporción del 54 por ciento para el Estado y de 46 por ciento para el sector privado.

